

General Flórez llegó a Cuba. Se discutirán mecanismos para lograr eventual cese bilateral del fuego.

Con el fin de sentar las reglas de juego y el alcance que tendrá la subcomisión para el fin del conflicto, el general Javier Alberto Flórez, jefe del comando de transición, y el coronel del Ejército Vicente Sarmiento Vargas llegaron este miércoles a La Habana (Cuba).

Durante dos días, Flórez estará a la cabeza de la mesa de asesoramiento militar en el proceso de paz con las Farc, en donde se discutirán los mecanismos para lograr un posible cese bilateral del fuego. (Lea: ¿Cuál será el papel del general Flórez en los diálogos de paz?)

También se sentará con la guerrilla y delegados del Gobierno para hablar, en términos técnicos, de cómo serían el proceso de desmovilización, la entrega de armas, la reintegración y la seguridad de los excombatientes de las Farc si se firma un acuerdo de paz.

A partir de lo acordado en estas reuniones, la subcomisión para el fin del conflicto, conformada por 20 miembros, preparará propuestas que serán abordadas por los negociadores plenipotenciarios cuando concluya la discusión sobre el punto de las víctimas, iniciado hace 6 meses.

El general Flórez, quien hasta hace poco fue el jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Militares, fue designado en agosto pasado por el presidente Juan Manuel Santos para encabezar el Comando de Transición, que brinda la asesoría para el posconflicto.

Esta es la segunda vez que militares activos se ven cara a cara con las Farc. El general Flórez ya había estado en Cuba en agosto pasado, en representación de militares activos.

<http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/proceso-de-paz-reunion-de-militares-con-las-farc/15198816>